23/05/2024

Besançon

Boulevard Nord, l'Apim fête ses 40 ans

L'Association de promotion de l'information de Montrapon (Apim) et quartiers attenants a été créée en mars 1984. Ses missions? Promouvoir et diffuser les informations relatives à l'aménagement du cadre urbain, à la vie associative, sociale, sportive, culturelle, éducative, économique et développer la communication sociale. Tout en participant aussi au développement d'animations susceptibles de créer du lien social. Grâce notamment à la diffusion gratuite d'un journal de quartier Boulevard nord, tiré en 3 000 exemplaires, aux quatre parutions annuelles toujours très attendues depuis sa création. Huit présidents ont tenu la barre : quatre hommes au départ, suivis de quatre dames, Anne Cuny étant aujourd'hui aux manettes, avec sur le pont du navire, une vingtaine d'adhérents.

L'Apim est heureuse d'offrir une grande fête pour ses 40 ans, qui montre la richesse du tur

Au programme

Commencées ce mardi, les festivités se sont poursuivies mercredi, à la Combe Haag, autour de jeux géants en bois et en pied d'immeubles à la cité de l'Observatoire et ce vendredi 24, une rencontre entre voisins est organisée rue de l'Épitaphe. Samedi 25 mai, de 10 h à 22 h, grande fête dans la cour de l'école Brossolette avec inauguration en présence d'Anne Vignot, la maire, à 10 h, puis festivités toute la journée, avec une exposition de talents amateurs et une scène artistique ouverte. Des jeux entre parcours VTT pour les enfants, molky, simulateur de conduite sont également au programme. Radio Campus animera une émission en direct. En soirée, de 19 h à 22 h concerts avec Valérie Page, Clotilde Moulin et MatanZas Salsa Cumbia.

Petite restauration sur place. Une grande fête publique



Les membres de l'APIM s'emploient depuis plus de 6 mois.



n compagnie des bénévoles de l'APIM.

l était là pour accueillir Anne Vignot venue inaugupour les 40 ans de l'Association de promotion de e Montrapon et quartiers attenants. Pour cette Cuny, présidente, et les bénévoles ont offert aux nde fête qui montre la richesse du quartier passé, . Cette manifestation est organisée en collaborason de quartier de Montrapon sur le site de la cour olette. La journée récréative s'est poursuivie avec ncerts et une émission de radio.

Mardi 21 mai 2024

Demain

Concert, musique

Besançon Les Misérables

Le Chœur Inter-lycées s'associe à la Fabri'k pour vous présenter un arrangement pour chœur de la comédie musicale. À 20 h. Le Grand Kursaal, Place du Théâtre, Gratuit. Tél. 06 86 95 58 52. 40 ans: APIM birthday! L'association APIM, Association pour la Promotion de l'Information à Montrapon, a été créée en mars 1984. Pour cet anniversaire, expo-rétrospective des 40 ans et du journal Boulevard Nord, marché des talents, scène artistique, jeux, point d'expression directe des habitants et dès 19 h. concerts. De 17h 30 à 19h 30. Montrapon, Gratuit. Tél. 07 69 78 48 95